

Kurze Chronik der Kirchengemeinde Kücknitz:

- 17.06.1908 Bildung der „Evangelischen Kirchengemeinde Kücknitz“
- 26.11.1909 Grundsteinlegung zum Bau einer Kirche; bereits im Juni wurde Kurt Ziesenitz zum ersten Pastor der Kirchengemeinde gewählt
- 27.11.1910 (1. Advent) Einweihung der St.-Johannes-Kirche und der zugehörigen Schule
- 08.03.1951 Gründung der Kirchengemeinde St. Michael mit den Ortsteilen Siems, Rangenberg, Wallberg und Dänischburg
- 29.09.1951 Kirchweihfest St. Michael
- 03.10.1954 Einweihung des Gemeindehauses St. Johannes (heutige Seniorenbegegnungsstätte)
- 09.12.1956 Einweihung der St.-Johannes-Kirche nach der Erweiterung
- 06.04.1959 Richtfest für Pastorat und Gemeindehaus in Herrenwyk (Hüttenstraße)
- 31.03.1960 Auflösung der St.-Lukas-Gemeinde des damaligen Flenderlagers
- 01.12.1964 Gründung der Dreifaltigkeitsgemeinde, Roter Hahn
- 28.02.1965 Einweihung der Dreifaltigkeitskirche
- 27.05.1965 (Christi Himmelfahrt) Einweihung Gemeindezentrum St. Paulus, Dänischburg
- 01.01.1998 Zusammenschluss der Kirchengemeinden Dreifaltigkeit, St. Johannes und St. Michael zur „Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinde Kücknitz“
- 01.07.2008 Verkauf des Gemeindehauses Hüttenstr. an die Evang. Freikirchliche Gemeinde (bereits seit 2006 vermietet)
- 14.09.2008 Entwidmung der St.-Michael-Kirche, Februar 2010 Verkauf
- 29.04.2012 Einweihung Gemeindehaus „KirchenFORUM Alte Post“